





Fiesta en la "Nautilus,"

Aplazamiento

Para las diez y media de esta mañana estaba anunciada la fiesta que los marinos de la Nautilus debían celebrar...

La ida

En la Comandancia de Marina había esta tarde a las dos, diferentes falas dispuestas para recoger a las personas invitadas...

El buque

Al desembarcar en la airosa corbeta, sorprendió gratamente a los ojos del reportero el adorno del buque.

Concurrentes

En la escalera de estribor, en lo alto, había el comandante y segundo, oficiales y guardias marinas que recibían a los concurrentes a la fiesta.

Damas y señoritas

Es imposible dar cuenta de las numerosas personas que concurrirán a la fiesta. Entre las señoras y señoritas que asistieron figuran:

Baile y lunch

Cuando hubieron llegado las diferentes embarcaciones, una orquesta, dirigida por el profesor D. Antonio Puig inició un rigodón.

También sirvieron vinos de diferentes clases. Por breves momentos la cubierta de la corbeta presentaba hermoso golpe de vista.

Por telégrafo

Noticias generales

Recepción

A las once y tres cuartos entró en Palacio por la puerta de la Armería, en un coche de caoba, el nuevo Embajador de Alemania en Madrid señor conde de Tattenbach...

Consejo

El miércoles se celebrará Consejo de ministros. En el plazo de ocho ó diez días el ministro de Marina terminará el estudio de los votos particulares presentados al concurso de la escuadra.

Temporales

Panamá.—En el río rebotaron sus afluentes y aquí se desbordó. Causó este desbordamiento grandes daños. Pericoraron ahogadas 25 personas sobre el territorio de Costa Rica.

Tembor de tierra

Monteleón.—A las 5 y 20 minutos de esta mañana se ha sentido un temblor de tierra. Se han resentido muchas villas y se han causado muchos daños en las casas particulares.

La expropiación de la Granvía

Una comisión de industriales establecidos en las calles que ocupará la Granvía, ha visitado al Sr. Lacierva para pedirle se resolviera pronto los expedientes de indemnización por los perjuicios que les irroga la expropiación para dicha vía.

Obra benéfica

El Sr. Larios ha destinado 15.000 pesetas a la construcción de un asilo para los inválidos de la Benemérita ó una obra filantrópica relacionada con dicho cuerpo.

Agradecimiento

Una comisión de sargentos del ejército y la Armada ha ido a visitar al ministro de la Gobernación para darle gracias por el exacto cumplimiento de la ley de 10 de Julio de 1885 sobre los destinos civiles a los sargentos.

Visitas—Entierro

El embajador de Alemania señor conde de Tattenbach ha hecho hoy

las visitas oficiales al Sr. Maura y al Sr. Allende Salazar.

Inocentadas

Algunos periódicos publican hoy inocentadas, la mayoría de ellas de muy poco ingenio.

Trabajos electorales

Los católicos madrileños organizan las delegaciones y comités por distritos para preparar los trabajos electorales, presentando candidatos propios en las elecciones que se anuncian.

Moret a Bilbao

En el expreso de Francia ha marchado el Sr. Moret a Bilbao. Luego se dirigirá al medio día de Francia, de donde regresará al reanudarse las sesiones de Cortes.

Combinación

El Sr. Maura ha sometido a la firma del Rey una pequeña combinación de Gobernadores, admitiendo la dimisión al de Gerona.

Consejo—El concurso de la escuadra

El miércoles se celebrará Consejo de ministros. En el plazo de ocho ó diez días el ministro de Marina terminará el estudio de los votos particulares presentados al concurso de la escuadra.

Inauguración

SS. MM. los Reyes, el Sr. Lacierva, el Gobernador Sr. marqués del Vadillo y distinguidas personalidades, han asistido a la inauguración de los dispensarios antituberculosos de las calles de Tutor y de Goya, denominados de Victoria Eugenia y de María Cristina.

Consejo de Sanidad

El Consejo de Sanidad se ha reunido, presidido por el Sr. Lacierva para reformar los reglamentos de Sanidad exterior, armonizándose con lo acordado en la Conferencia de París de 1903.

El Gobernador de Valencia. —Cacería

Parece que el Sr. Pérez Mozo no se encargará nuevamente del Gobierno de Valencia. Le sustituirá en este cargo el diputado conservador Sr. Perea.

Alcance de la tarde

Entierro detenido por las aguas. Bilbao.—El entierro de la esposa del ex-concejal bizcaitarra don Adriano Larrazola, se encontró detenido por las aguas, que cortaban el camino del Cementerio.

Holanda y Venezuela

El Haya.—El ministro de Negocios Extranjeros cree que después del cambio experimentado por la política de Venezuela, han quedado provisionalmente zanjadas las dificultades que surgían con el Gobierno de Holanda.

alzada se vieron obligados a utilizar el carro de un carbonero que por allí transitaba.

Casa derrumbada

Zaragoza.—Una casa propiedad de don Francisco Mercadaí se ha derrumbado. Dicho señor ha sufrido graves heridas.

Temporal en el Ferrol

Ferrol.—Reina un fuerte temporal de viento y agua. Impide la salida de los buques. El vapor Sierra Morena llegado procedente de Newcastle, ha hallado penosa travesía.

La «Gaceta»

La Gaceta de hoy publica la ley de Presupuestos generales del Estado para 1909. Publica también un Real decreto autorizando al ministro de Marina para la adquisición directa del material necesario con destino a la reparación de las calderas del acorazado «Pelayo».

El Parlamento portugués

Lisboa.—El Consejo de Estado se reunirá mañana en el Palacio de las Necesidades para emitir su parecer sobre el aplazamiento de las sesiones del Parlamento. El día 2 de enero se celebrará la sesión de apertura con asistencia del Rey Manuel.

En unas maniobras

Jerez.—Circula el rumor de que en los ejercicios realizados por el Regimiento de Caballería de Alfonso XII en los alrededores de la Plaza de Toros han resultado tres soldados heridos gravemente.

La inundación de Bilbao

Bilbao.—Toda la noche han estado los bomberos, alumbrados por hachones y auxiliados por los obreros municipales, recorriendo los edificios inundados del barrio de la Peña, sacando en un bote a los vecinos cuya vida peligraba.

Un país en escombros.—Presos que huyen

Milán.—«Il Secolo» dice que todo el país que se extiende sobre el Messina y el Cataro, ha quedado convertido en un montón de ruinas. «La Stampa» inserta noticias de Messina diciendo que la tropa ha disparado contra los ladrones que robaban entre los escombros.

Torpederos que desaparecen.—Cuarteles hundidos.

Milán.—Han desaparecido diez torpederos que en el momento del terremoto se hallaban atracados en los muelles. Los cuarteles se han hundido, causando millares de víctimas.

Incendios.—Barcos saqueados

Milán.—Dicen de Porto Santavenue que han ocurrido muchos incendios a causa del terremoto en diversos puntos de Messina.

de Caracas dicen que parecen muy comprometidas las propiedades que por valor de 10 millones de francos dejó Venezuela al general Castro.

Vapor inglés apresado en China

Hong-Kong.—Los cruceros chinos se han apoderado en la desembocadura de un río, en Cantón, de un vapor inglés que chocó con un junco, matando a una compañía de actores chinos que navegaba en esta embarcación.

Terremotos en Italia

Muertos y heridos.—Socorros. Roma.—Los terremotos han derribado numerosas casas en Messina, Waltero y Balparzo, resultando muchos muertos y heridos.

Millares de muertos.—Comunicaciones interrumpidas

Roma.—«El Giornale d'Italia» dice que el comandante del torpedero Spiza ha teleografiado al ministro de Marina que parte de Messina ha sido destruida por los terremotos.

Boisa de Madrid

Interior contado. Interior fin de mes. Amortizable 5 por 100. Banco de España. Compañía de Tabacos. Francos. Libras. Exterior de París.

PARA 1909

Table with 2 columns: Item description and Price in Pesetas. Includes items like Memorandum de la cuenta diaria, Agenda médica, Agenda de bolsillo, etc.

MAQUINAS para coser y bordar

PFÄFF y ANCOR y para hacer calceta CLAES las mejores que se conocen. Nuevas, únicamente se venden en la antigua Casa BANQUE, calle COLON, 34—Palma.

Regimiento infantería de Palma

Desearo este Regimiento adquirir por contrata tanto prendas de uniforme como de ropa interior para Jefes y Oficiales, se avisa a los señores constructores, para que a la mayor brevedad presenten en la oficina mayor muestra y condiciones.

seía el secreto terrible que parecía ahondar un abismo entre el conde Luciano de Mazures y la joven desconocida envuelta entre el misterio.

A los resplandores de la llama, que tenía matices blancos, violáceos, verdes y azules, se puso a examinar minuciosamente la mano encañecida de Dagoberto, que tenía puesto en el dedo el anillo del caballero que le confiara a Juana.

—¿Qué es lo que veis?—preguntó Dagoberto, que cada vez creía menos. —Que vais a hacer un viaje.

cibir el primer rayo de sol. Las campanas del monasterio no tañían ya, los maitines habían terminado, y los monjes, al salir de la capilla, habíanse dirigido, unos hacia las tierras que cultivaban, y los otros al taller en que se ejercitaban en las labores de distintos oficios.

sabía. Desde hacia tres días experimentaba un mal desconocido, una melancolía indefinible. De pronto estremecióse al oír un ruido; el de unas ruedas que al hollarlas hacían rechinar los guijarros del camino, y ese ruido fuése acercando poco a poco a su puerta, en la que oyó dar dos golpes.

Fué a abrir, y se encontró cara a cara con Toinón que bajaba del caleñin, y al verla arrebuñada en un amplio abrigo rojo y negro, produjo al principio, el efecto de una aparición fantástica, y a pesar de ser muy animoso retrocedió creyendo tener que habérselas con algún enviado del infierno. Toinón, sin embargo, se adelantó diciéndole con un acento meridional marcado:

—Es necesario que herréis mi asno que perdí una de las herraduras—y al mismo tiempo se aproximó a la fragua a calentarse las manos, añadiendo:—¿Qué tiempo más pero hace! ¡No sé de quien son mis pies y mis manos!

